

In diesem Jahr fand zum 2. Mal der St. Martinszug in Elsenborn statt.

Nach einer schönen Feier in der Kirche zogen die Kinder mit ihren tollen Laternen und Fackeln durch das Dorf. Musikalisch wurden sie dabei vom Musikverein begleitet. Auf dem Spielplatz fand dann der Abschluss der Feier statt. Einige Kinder hatten ein kleines Rollenspiel vorbereitet. St. Martin teilte seinen Mantel und überreichte dem Bettler einen Teil davon.

Am Ende gab es dann natürlich für die Kinder leckere Weckemänner und alle konnten den Abend bei einem heißen Getränk gemütlich ausklingen lassen.

Bedanken möchten wir uns auch in diesem Jahr bei der Elternvereinigung, die diesen St. Martinszug ermöglicht hat!



